

1RMの負荷で実施したところ、上腕二頭筋の筋肥大が生じた例も報告されています。一般的に、最も低でも65%1RMの負荷が必要というものが運動生理学の定説です。加圧トレーニングでは、他では考えられないこうした加圧トレーニング特有の状態を「効果の転移」と表現しています。

「Kaat su Cycle 2.0」の成長ホルモンを獲得できる「究極のデバイスとして世界で注目を集めています。

つのボタンを押すだけで、自動的にプログラムがスタートし、80SKU(世界標準KAATSU単位)から400SKUまでのバリエーションに富んだ6段階の標準プログラムもボタンひとつで選択できます。簡単操作により、トップアスリートから高齢者の方まで、すべての方のサポートが可能となりました。

新型コロナ問題などでトレーニングに対する認識が変化している今、「短時間で最高の効果」が得られる方法として加圧サイクルトレーニングとそのデバイスの需要はますます高まっていきそうです。

A black rectangular control panel for the Katsu Cycle 200. It features three small rectangular buttons at the top labeled 'M1', 'M2', and 'M3'. Below them is a digital display showing 'CYCLE' and a small graphic. Underneath the display are three large rectangular buttons labeled 'G', a red power symbol, and 'P'. At the bottom is a circular logo with the word 'KATSU' in a stylized font, where the 'A' is red and the other letters are white.

16 - 8.1.0.0 (中英)

— 加圧トレーニング® の効果について

# 人々のカラダに効果をもたらす加圧サイクル? トレーニングと新型KAATSU CYCLE2.0とは?

「短時間で最高の効果」が得られるとして、  
加圧サイクルトレーニングの新型デバイス「KAATSU CYCLE2.0」が  
世界的に注目されています。気になるデバイスの中身、  
そして加圧サイクルトレーニングの効果とは?

\*「KAATSU」のロゴマークおよび「加圧サイクル」、「加圧エルネス」、「加圧トレーニング」、「加圧トレーナー」、「加圧ウォーキー」は、KAATSU JAPAN株式会社の登録商標です。

**加圧トレーニングが筋肥大に効く本当の理由とは?**

限をした状態で運動動作を行うと大量の乳酸が発生し、血液中へと流れていきます。血管内には高濃度の乳酸が滞留することになり、アドレナリンや成長ホルモンの大腺分泌を促します。また、血管内の圧力も高まるため、血液成分が血管壁を通じて絞り出されて、筋繊維間の水分量が急激に増えます。つまり、短時間で強烈なパンプアップ状態が生じているわけです。

通常の高負荷によるトレーニングでは、高炎症による血流阻害を伴うため、タンパク同化反応時に必要な栄養素が効率よく届かないという重大なロスが生じます。一方、加圧トレーニングでは、満たされた水分内には大量の栄養素が含まれているため、タンパク同化作用に必要な材料が十分に届いている状態で化学反応が進みます。これが、加圧トレーニングによる筋肥大が短時間、短期間でスムー

ズに行われる理由です。

A photograph showing a close-up of a person's upper arm and shoulder. They are wearing a white t-shirt and a black belt with a small electronic device attached to the side. The person is holding a silver dumbbell in their right hand, performing a bicep curl. The background is blurred, suggesting a gym environment.

腕の筋疲労が促進し、ベンチプレスのときに腕のみで挙げられなくなる場面が早い段階で訪れます。以上の準備運動を終えたら、よいよスタートです。20% 1RM の重量下でベンチプレスを実施していきます。

**【1セット目】**30～40回ほどの動作で継続が苦しくなる状態を感じたら、10秒から20秒のショートインターバルを取ります。この間も加圧サイクルは継続した状態です。

**【2セット目】**動作の継続が苦しくなるオールアウトの状態まで追い込み、10秒から20秒のショートインターバルを取ります。この間も加圧除圧は継続されています。

以上のパターンを繰り返し行うことで、反復回数が加速度的に減少し、渾身の力を振り絞ろうとしても筋収縮が生じない状態に達します。脳のセンサーには、高負荷トレーニングと同等、もしくはそれ以上の緊急事態と映り、修復作業の指令が出され、成長ホルモンが分泌されます。

こうした効果は、もちろん大胸筋だけではありません。例えば、2005年に発表された研究論文では、脚の加圧トレーニング状態でスクワット動作を実施したところ、腹筋と殿筋のタンパク合成が進んだというデータがあります。

また、脚への加圧トレーニング状態でスクワットを実施した後、